
外部卓話 「しくじり先生、教壇に立つ」                      石原興一郎様 

37 年間の教職を終え振り返ると「教職こそ天職」だったと気づかされました。教職は大学を

卒業してから６つ目の仕事、転職の失敗があったからこそ教師の仕事が務まりました。 

 就職も給料が高いからと証券会社を選びました。母の入院を契機に退職し、家業の果樹園を

継ぐことになりました。苦労のわりに収入が少なく、空き地で養鶏をやろうと資金稼ぎに夜の

仕事を選びました。キャバレーで面接を受けるとその日から働くことになりました。仕事に慣

れてくると昼間の出勤が増えてきたので夜だけのナイトクラブへ転職しました。店には救護室

があり看護婦さんが常駐していました。雑談の中で私が「若いときはいろいろ経験しとくべき」というと、「こんなと

ころで年を取ったら嫁さんも来んよ」と説教されました。 

 25 歳を目前に「これではいけない」と教職につくことを決心しました。アルバイト気分で勤める高校生が転落して

いく姿をみていたからです。教職につくには免状が必要だし、採用試験に合格しなければなりません。朝から大学、帰

る途中に夜の仕事、空き時間は農業と多忙を極めました。翌年合格通知が届いたときは天にも昇る気持ちでした。 

 教職は人格と人格がぶつかり合う仕事。自らに厳しくあらねばなりません。「良き羊飼いであれ」と自分に言い聞か

せ、生徒には「時間厳守」と「正直」の 2 点を要求しました。自分の失敗を生徒たちにはさせまいと、進路の選択には

気を使いました。教師としてもたくさん失敗しました。生徒たちのおかげで成長させてもらいました。今思うことは今

まで出会ったすべての人に感謝です。 

 

スマイル報告 

○池田京子君 先週、美しい桜を愛でながらの賀寿の宴。和やかな雰囲気での東條由美子様のハンドベルの音色。ま

だ、余韻が残っているような気がします。高校の後輩で、同じバスケットボール部。共に汗を流した青春でした。本

日は「職業奉仕賞受賞者 石原興一郎様」の卓話です。授賞式以来、楽しみにしていました。どうぞよろしくお願い

いたします。 

○澤野正幸君 先日の賀寿の宴・観桜会は多くの方に参加いただき、良い会となりました。ありがとうございました。

「しくじり先生 教壇に立つ」石原興一郎様、本日の卓話楽しみにしております。 

○川窪宏一君 本日の卓話、石原興一郎様、楽しみにしております。よろしくお願いします。 

○上薗真歩君 前回に引き続き、弊社コーアガスが「ストラディヴァリウス サミットコンサート 2023 鹿児島公

演」の特別協賛をします。めったに聴けない世界最高峰のアンサンブル如何ですか？お手元のチラシをご覧ください。 

○杉 原 浩 君 会社の隣接地約 800 坪の用地に 14 階建て 220 戸の分譲マンション建設が決定しました。社用地の地

価評価 UP には繋がると思いますが、資産税 UP になるのではとチョット心配です… 

○盛澤篤司君 賀寿のお祝い、ありがとうございました。     

    小計 6,000 円  累計 269,000 円 

 

 

 

 

 

                               

 

        市内ロータリークラブのプログラム 記帳メークアップ★11：30～12：30 ☆17：30～18：30         

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

4/13(木) 

クラブ協議会 
ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 
令和 4/17(月) 例会なし 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

北 創立記念日例会（夜間例会） アートホテル 東南 
4/18(火) 

例会なし サンロイヤル 

サザン クラブ協議会 
ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 
城西 会員卓話 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

鹿児島 
4/14(金) 

(定例夜間例会)フリートーク 山 形 屋 西 
4/19(水) 

外部卓話 日本銀行鹿児島支店長 

服部良太様 
山 形 屋 

ｱｶﾃﾞﾐｰ 例会なし 鹿児島大学 西南 クラブ協議会 ビ エ ン ト 

中央 4/17(月) ★夜間例会 18：30～ 山 形 屋 
    

 

●出席率 80％を目指しましょう！ 

第 3056 回例会 出席報告 

会員数 出席数 出席率 

32(31)名 20 名 64.52％ 

 

 

 

●今後の予定 

4/19(水) 職場訪問 いすゞ自動車九州 

4/26(水) 祝日休会 

5/3(水) 祝日休会 

 

 


